

Siaran Pers

Bukit Asam (PTBA) Beri Bantuan untuk Korban Banjir di Sumsel

Jakarta, 19 Januari 2024 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) turut memberikan bantuan kepada masyarakat yang terdampak banjir di tiga kabupaten di Sumatera Selatan, yaitu Muara Enim, Musi Rawas, dan Musi Rawas Utara.

Bantuan berupa 500 kg beras, 50 dus mie instan, 100 dus air mineral, 450 kaleng sarden, dan makanan ringan diserahkan di Posko Dinas Sosial Kabupaten Musi Rawas Utara pada Sabtu (6/1/2024).

Kemudian pada Senin (15/1/2024), PTBA menyerahkan bantuan berupa 250 kg beras, 50 dus mie instan, 50 dus air mineral, dan makanan ringan untuk korban banjir di Kecamatan Gunung Megang dan Benakat, Kabupaten Muara Enim.

Lalu PTBA menyerahkan bantuan berupa 250 kg beras, 50 dus mie instan, 100 dus air mineral, dan makanan ringan melalui Dinas Sosial Musi Rawas pada Rabu (17/1/2024).

VP Sustainability PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Hartono menyampaikan rasa empati dan solidaritas kepada para korban banjir di kedua lokasi.

"Kami turut merasakan kesulitan yang dialami oleh saudara-saudara kita. Bantuan ini kami berikan sebagai bentuk kepedulian dan dukungan kami kepada masyarakat yang membutuhkan," ujar Hartono.

Ia berharap agar bantuan ini dapat membantu meringankan beban dan memberikan semangat kepada masyarakat yang terdampak banjir. "Kami berkomitmen untuk membantu rekonstruksi dan pemulihan daerah-daerah yang terkena bencana," ucapnya.

Bantuan ini merupakan bagian dari tanggung jawab sosial perusahaan untuk turut serta membangun ketahanan komunitas di sekitar wilayah operasi.

"PTBA berharap agar upaya ini dapat menjadi inspirasi bagi pihak lain, baik perusahaan maupun individu, untuk memberikan kontribusi positif dalam mendukung masyarakat yang membutuhkan bantuan dalam situasi darurat," kata Hartono.

PTBA berkoordinasi dengan pemerintah setempat untuk memastikan distribusi bantuan dilakukan secara efektif dan tepat sasaran.

Kabid Linjamsos Dinas Sosial Musi Rawas, Evan Saipani, menyampaikan apresiasi atas bantuan yang diberikan oleh PTBA. "Bantuan ini sangat berarti

bagi warga yang sedang mengalami kesulitan akibat banjir. Semoga bantuan ini dapat membantu mereka pulih dari musibah ini," ujarnya.

Sementara itu, Plt Camat Gunung Megang Abu Yamin mengucapkan rasa terima kasih kepada PTBA atas bantuan yang diberikan. "Bantuan ini sangat berarti bagi masyarakat yang tengah mengalami kesulitan akibat banjir. Kami mengapresiasi kepedulian PT Bukit Asam Tbk yang hadir untuk membantu meringankan beban warga di saat-saat sulit seperti ini," tutupnya.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

-----000000-----

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.